

臨時休業の延長について（お知らせ）

平素より本校の教育及び感染症対策へのご理解とご協力に感謝申し上げます。

さて、沖縄県が緊急事態宣言の延長及び県の警戒レベルを最上位の第4段階へ引き上げました。それに基づき、本校を含め、南城市の小中学校は、8月23日（日）まで、臨時休業を延長することになりました。

保護者の皆様におかれましては、下記の事項を確認の上対応をお願いいたします。

記

- 1、臨時の休業措置を8月23日（日）まで延長する。
- 2、原則、全児童自宅待機ですが、保護者の仕事の都合で子供を自宅で見ることができない場合（医療従事者等）は、今週同様、学校で児童を受け入れます。
- 3、登校時刻をできるだけ午前8時～8時15分にします。
- 4、登下校は、できるだけ保護者で送迎をお願いします。
- 5、登校の際は、健康観察シートを確認するので、登校前に検温及び健康状態のチェックをお願いします。
- 6、午後3時前に下校する際は、保護者が教室で児童を迎えようお願いします。

今後も、感染拡大状況を踏まえ、更なる休業延長や分散登校などの措置も考えられるので、その際はメールでお知らせいたします。

以上、大変な状況ではありますが、対応方よろしくをお願いします。

馬天小学校